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110-я ГОДОВЩ ИНЕ СО ДНЯ РОЖ ДЕНИЯ В . И. ЛЕНИН* —  ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

1 9 8 0 Г О Д  У Д А Р Н О Й
РАБОТЫ, РАБОТЫ ПО-ЛЕНИНСКИ!
Реактор—досрочно!

ИЗ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ РАБОЧИХ, ИНЖЕ 
НЕРНО - ТЕХНИЧЕСКИХ РАБОТНИКОВ И СЛУЖАЩИХ ПРО 
ИЗВОДСТВА КОРПУСНОГО ОБОРУДОВАНИЯ ОБЪЕДИНЕНИЯ 
«АТОММАНЬНА 1980 ГОД.

Досрочно, к 27 декабря, выпол
нить годовой план производства. 
Дополнительно до конца года вы
пустить продукции на 160 тысяч 
рублен, в том числе к 110-й годов
щине со дня рождения В. И. Ле
нина на 50 тысяч рублей и ко 
Дню машиностроителя — на 120 
тысяч рублей.

Развивая социалистическое со
ревнование за изготовление пер
вого корпусного оборудования 
АЭС к XXVI съезду КПСС, дове
сти готовность корпуса реактора 
до уровня, обеспечивающего его 
изготовление к XXVI съезду 
КПСС.

К 63-ii годовщине Великого Ок
тября изготовить первый корпус 
парогенератора, к концу года — 
второй корпус парогенератора.

К 35-летию Победы над фашист
ской Германией изготовить на 
прессе усилием 15 тысяч тонн пер 
вую штатную штамповку.

В третьем квартале освоить тех
нологию автоматической привар
ки разделительного кольца корпу
са реактора.

Во всех цехах, на участках, 
в бригадах производства развер
нуть социалистическое соревно
вание за достижение высокой 
культуры производства.

Увеличить по сравнению с 1979 
годом объем выпуска товарной

продукции в 1,86 раза, по запуску 
ооорудовання для АЭС в 4 раза. 
Перевыполнить установленное за
дание по росту производительно
сти труда на 0,25 процента.

Снизить себестоимость товар
ной продукции на 60 тысяч руб
лей.

Сэкономить электроэнергии 350 
тысяч киловатт - часов, металла 
— 200 тонн, электродов — 10 
тонн.

Развивая движение «Каждому 
станку — паспорт эффективно
сти», довести в 1980 году коэф
фициент сменности работы универ
сального станочного парка до 1,72, 
уникального металлорежущего — 
до 2,53.

Поддерживая инициа т и в у 
бригад В. Алексеева и Н. Ковалева 
о развитии соревнования за вы
пуск оборудования АЭС на уров
не Знака качества, обеспечить сда
чу продукции ОТК с первого 
предъявления 98 процентов.

В честь 35-летия Победы над 
фашистской Германией провести 
субботник, на котором изготовить 
товарной продукции на 20 тысяч 
рублей и деньги перечислить в 
Фонд мира.

В .честь 30-летия города Волго
донска посадить две тысячи де
ревьев в новом городе и возле за
вода.

Г о р о д —с е л у

С В О Й  долг выполним
Волгодонцы никогда не стояли в стороне 

от забот сельских тружеников.

Сейчас орбита шефской помощи расшири
лась. Волгодончанам предстоит выполнить 
ряд мероприятий в Заветинском и Дубовском 
районах. Об этом мы попросили рассказать 
заместителя управляющего трестом «Волго- 
донскэнергострон», руководителя инициатив
ной группы по оказанию шефской помощи 
труженикам Дубовского и Заветинского райо
нов О. А. Белокопытного:

— Я участвовал в сове
щании, которое провел 
председатель облиспол
кома Н. М. Иваницкий с 
партийными и хозяйствен 
ными работниками Дубов 
с:;ого и Заветинского ран . 
онов, на котором, в ч асг-, 
ности, шла речь об о к а-; 
занни волгодонцами помз 
ши сельским тружени
кам. *

Прежде всего, трест

«Волгодонск э н е р г о- 
строй» должен сделать в 
этих двух районах по 15 
силосных траншей. Наша 
работа заключается в по
ставке бракованного же
лезобетона, который у 
нас есть. Сейчас инициа
тивная группа решает во 
прос с транспортом, кото 
рый будет возить желе- 
зобс! н в селI "••'!№ райо
ны. Но сроки поставки

зависят также и от управ 
ления материально-техни
ческого снабжения, кото
рое должно разрешить 
нам вывоз бракованного 
железобетона.

Кроме того, для сель
ских тружеников мы обя
заны установить пять 
двухэтажных домов. В 
каждом по шесть квар
тир. Как только постав
щики .направят нам эти 
дома, мы погрузим их на 
машины н повезем в Ду- 
бовский и Заветанский 
районы.

Сельские труженики 
попросили и «Атоммаш» 
помочь им некондицион
ными трубами. И послед
нее задание: помочь в
строительстве Дворца 
культуры б Дубовском 
районе.

«Пятилетку к 110 й 
годовщине со дня рож 
дення В. И. Ленина» — 
под таким девизом ра
ботает слесарь-инстру- 
менталыцик цеха № 7  
опытно - эксперимен
тального завода Вик
тор Андреевич КОСО
ГОР (на снимке). Сей. 
час на трудовом кален 
даре передового рабо
чего — декабрь 1980 
года.

За строкой 
решения штаба

Строим
столовую

На о б л а стн о м  ш та б е  
р е з к о й  к р и т и к е  бы л и  
п о д в е р гн у т ы  р у к о в о д и 
тели  « А т о м э н е р го с т р о я »  
и У С М Р  з а  то, ч то  н а  и х  
п и о н е р н о й  б а зе  не  о р 
г а н и з о в а н о  го р я ч е е  п и 
т а н и е  для  р аб очих.

М ы  п о п р о си л и  н а ч а л ь  
н и к а  « А т о м э н е р го с т р о я »  
Б. Ш . Ч у б а р я  п р о ко м , 
м е н ти р о в а т ь  э т о т  ф а к т :

— Критике мы под
верглись справедливо. 
Сейчас на пионерной бч- 
зе работает около 120 
человек и к обеденному 
переры ву из Волгодон
ска подвозятся сюда обе
ды. Разогреваем  их во 
временной столовой.

Но такое положение 
временное. Коллектив 
СЛ1У-17 интенсивно ве
дет строительство по
стоянной столовой на 
120 мест. В первой де
каде ф евраля она начнет 
работать.

Р £ Д А К <» И Я  *Н П л  Б Е . 
Р Р Т  ПО Д  TROTi К О Н Т 
Р О Л Ь  С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В О

г т о и  с т о л о в о й .

24: февраля — вы(70ры в Верховный
Совет РСФСР и местные Советы

В ОБСТАНОВКЕ 
ЕДИНОДУШИЯ

Н. Я. Ваняев зарегистрирован  
кандидатом в депутаты Верховно
го Совета РСФСР

22 января состоя
лось заседание окруж 
ной избирательной ко
миссии 650 Волго
донского избиратель
ного округа по выбо
рам в Верховный Со
вет РСФСР.
Его открыл председа

тель избирательной ко
миссии О. Н. Кадолин, ап
паратчик Волгодонского 
химического з а в о д а  
им. 50-летия ВЛКСМ.

— Избирательная кам
пания, — сказал он, — 
вступила в новый важ
ный этап: идет регистра
ция кандидатов в депута
ты Верховных Советов 
союзных республик. 19 
января кандидатом в де
путаты Верховного Сове
та РСФСР по Бауманско
му избирательному ок
ругу города Москвы с 
огромным воодушевлени
ем зарегистрирован Л е
онид Ильич Брежнев.

Сегодня мы собрались 
здесь, чтобы зарегистри
ровать кандидатом в де
путаты Верховного Сове
та РСФ СР по 630 Волго
донскому избирательно
му округу министра рыб
ного хозяйства РСФСР 
Николая Алексеевича Ва 
няева, выдвинутого мно
готысячным коллективом 
производственного объ
единения «Атоммаш» и 
лоддержанного ' многими

другими коллективами 
города Волгодонска и 
Цимлянского района. От. 
Н. А. Ваняева получена 
телеграмма с сообщением 
о том, что он дает свое 
согласие баллотировать
ся кандидатом в депута
ты Верховного Совета 
РСФСР по 650 Волго
донскому избирательно
му округу. О. Н. Кадо
лин оглашает текст те
леграммы Н. А. Ваняева.

Затем выступил стар
ший мастер электроцеха 
производственного объ
едини н и я «Атоммаш» 
А. В. Солосенков. От 
имени участников пред
выборного собрания, все
го коллектива производ
ственного о б ъ е д и н е н и я  
«Атоммаш» он внес пред 
ложение зарегистриро
вать кандидатом в депу
таты Верховного Совета 
РСФСР по 650 избира
тельному округу Нико
лая Алексеевича Ваняева.

От имени трудящихся 
Цимлянского района в 
поддержку этого предло
жения выступила Н. М. 
Калмыкова, статист и к 
Цимлянского райко м а 
ВЛКСМ, член окружной 
избирательной комиссии; 
от коллектива химзаво
да — Е. Н. Монченко, за
ведующая агитпунктом из 
бнрательного участ к  а 
№ 28.

Избирательная комиссия единогласно при
няла постановление зарегистрировать кан
дидатом в депутаты Верховного Совета 
РСФСР по 650 Волгодонскому избирательно
му округу министра рыбного хозяйства 
РСФСР Николая Алексеевича Ваняева.

ЦНа ко н тр о л е  „ В П “ — тор го в л я

По полдня в ожидании
РЕДАКЦИЯ «ВП» ПРОВЕРИЛА, КАК ОБЕС

ПЕЧЕНЫ МАГАЗИНЫ ГОРОДА ОВОЩНОЙ 
ПРОДУКЦИЕЙ.

22 января. 9 часов ут
ра. В магазине №  50
«Овощи» немноголюдно.
Посетители не покупают, 
но и н,е покидают поме
щение.

— Ждем картофель, — 
сообщает одна из жен
щин.

— Сколько времени за
трачиваете на покупку?

— Вчера простояли до 
обеда...

Токарь цеха нестандар- 
газированного оборудова
ния производственного 
объединения «Атоммаш»
М. И. Голубинский се
тует:

— Работаю во вторую 
смену, поэтому есть воз
можность постоять в оче
реди. Картофель ведь 
нужен. Правда, вчера не 
удалось купить, не хвати
ло. Сегодня делаю второй 
заход. Надеюсь, попытка 
будет успешней.

Работник СМУ-3 ДСК-7 
А. И. Коляда:

— Пришел с третьей 
смены. Вместо того, что
бы отдыхать, дежурю в 
очереди!

Не было в магазине 
№  50 ни вечером 21' ян
варя, ни утром 22 января 
и капусты.

На первый взгляд, в 
магазине №  26 в день 
проверки (21 января) 
картина была несколько

лучше. Торговали капус
той, картофелем, за кото
рыми в небольшом помеще 
кии магазина тянулся до
вольно длинный хвост 
очереди,

Побывав 21 января в 
магазинах Лй 1, №  50,
мы отметили здесь хоро
шую .выкладку овощей 
на витринах, во всех 
проверенных магазинах 
(№ №  1, 26, 50, 67) по
стоянно имеются в прода 
же разнообразные соле
нья, лук, яблоки.

— По мере возможно
сти организуем торговлю 
на лотках, продаем на 
улице рыбу, яблоки, пель 
мени. Ежедневно в про
даже есть и будет карто
фель и капуста, но пока 
что завозимого количест
ва этих овощей для удов
летворения спроса' поку
пателей недостаточно, а 
моркови нет совсем,— со
общили старший продавец 
овощного- отдела магази
на №  1 В. М. Пищугина 
и бригадир магазина 
№  50 С. Шафикова.

Редакция ждет от ру 
ководителей городско. 
го продторга и торго
вого отдела исполкома 
сообщений о том, что 
делается для того, что
бы улучшить снабже
ние горожан овощами. 

Л. ЖОГОЛЕВА.
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В Е С Т И  
И З  Д С К - 7

О  В ПОДРАЗ Д Е- 
ЛЕНИЯХ домострои
тельного комбината 
№  7 прошли собрания 
партийно - хозяйствен
ного актива. На них 
обсужден вопрос об 
итогах работы за 1979 
год н задачах партий
ных, профсоюзных, 
комсомольских органи. 
зацнй н администра
ции по мобилизации 
коллективов на досроч 
ное выполнение госу
дарственного плана 

завершающего года де
сятой пятилетки.

Участники собрания 
приняли социалистиче
ские обязательства но 
достойной встрече 
110-й годовщины со 
дня рождения В. И. 
Ленина и успешному 
завершению програм
мы последнего года 
пятилетки.

©  ПАРТИЙ Н Ы И 
комитет ДСК-7 на сво 
ем очередном заседа
нии рассмотрел вопрос 
о постановке идейно- 
воспитательной рабо
ты в СМУ-10 в свете 
постановления ЦК 
КПСС «О дальнейшем 
улучшении идеологиче
ской, политнко.воспи- 
тательной работы».

Принято решение по 
обеспечению комплекс
ного подхода к воспи
танию, улучшению 
гласности соревнова
ния, наглядной агита
ции. Намечены меры 
для укреплепия тру
довой дисциплины, 
стабилизации коллек
тива.

В ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ ЛЕСОКОМБИНАТА
Беседы
агитаторов

В цехах и на участках 
лесоперевалочного комби
ната проведены беседы 
агитаторов, посвященные 
итогам визита делегации 
Французской коммуниста 
ческой партии в Совет
ский Союз, - ее пребыва
ния в нашем городе. В 

:* цехе рейд беседу на эту 
\ тему провел машинист 

крана Ф. И. Шевченко, 
на лесобирже №  2 — ма
шинист крана В. И. Без 
руков, в паросиловом хо 
зяйстве — слесарь Д. К 
Пелипас, в ремонтно-стро 
птельном цехе — рабочий 
В. Н. Ковалев и т. д.

В центре 
внимания
В центре внимания тру

довых коллективов, пар
тийной и общественных 
организаций предприятия 
находятся в эти дни по
становление партии и пра 
вительства «О дальней
шем укреплении трудо
вой дисциплины’ и сокра
щении текучести кадров 
в народном хозяйстве >. 
Этому важному полнтиче 
скому документу было 
посвящено совещание ап
парата управления комби 
пата. Речь шла о зада
чах инженерно - техниче
ских работников и служа

щих по выполнению это
го постановления.

В очередной единый 
политдень лекторы, до
кладчики и политинфор
маторы из числа руково
дителей и главных специ
алистов комбината высту 
пили перед трудящимися 
и рассказали о задачах 
трудовых коллективов по 
претворению в жизнь 
нового постановления.

В настоящее время пар 
тийный комитет совмест
но с администрацией и об 
щественными организация 
ми разрабатывает кон
кретные мероприятия по 
выполнению этого поста
новления.
Работа 
с письмами—  
под контролем
Партийный комитет на 

своем заседании рассмот
рел вопрос о работе с 
письмами и жалобами 
трудящихся. Докладывал 
заместитель директора 
лесоперевалочного комби
ната по быту, член КПСС 
А. П. Ойкин. В принятом 
парткомом решении на
мечены конкретные меры 
по улучшению работы с 
письмами и жалобами 
трудящихся.

11а этом же заседании 
партком обсудил вопрос 
о достойной встрече кол
лективом лесопереработчи 
ков 30-летия города Вол
годонска.

Лучшие агитаторы лесокомбината шкипер плав
крана Петр Никитич Занкнн и электромонтер 
электроцеха Михаил Николаевич Лявшнн постоян
но следят за событиями в стране н за рубежом.

На снимке: П. Н. ЗАИКИН и М. Н. ЛЯВШИН 
просматривают поступившие газеты и журналы.

Фото А. Тихонова.

К р ш т ь
д и с ц и п л и н у  т р у д а

Отвечает
нашим
интересам

С большим вниманием 
прочитал постановление 
партии и правительства 
«О дальнейшем укрепле
нии трудовой дисциплины 
и сокращении текучести 
кадров в народном хозлй 
стве».

Сразу скажу, что в на
шей бригаде строгая дис
циплина труда.

Но производство одина
ково теряет, прогулял ли 
человек полдня или отсут
ствовал столько же вре
мени с разрешения на
чальства, решая свои де
ла в учреждениях и орга
низациях, связанных с 
обслуживанием населе
ния.

В минувшее воскре
сенье пошел я в магазин 
хозяйственных товаров, 
что напротив универмага 
«Товары для женщин», 
купить холодильник в. 
рассрочку, и вернулся ни 
с чем. Как объяснил 
продавец, по субботам н 
воскресеньям товары в 
кредит не оформляются.

Кроме того, в субботу 
и воскресенье промтовар
ные магазины открыты 
неполный день.

И правильно, что в по
становлении предложено 
упорядочить режимы ра- 
ооты объединений, пред
приятий, учреждений и ор 
ганнзацнй. связанных с 
обслуживанием населе
ния, установить наиболее 
удобное для трудящихся 
время их' работы, исполь 
зуя графики с разделени
ем рабочего дня.

И последнее, о чем хо
чется сказать. Надо бе
речь не только то время, 
в течение которого рабо
чий находится у станка. 
А что у нас творится на 
автобусных остановках в 
утренние часы! Невоз
можно уехать. Люди сто
ят до полутора часов. И 
так ежедневно.

Хочется верить, что 
вышедшее постановление 
заставит руководст в о 
ВАТГ1 улучшить работу 
городского транспорта, 
а это уменьшит опозда
ния на производство.

В. М АРЬЕНКО.
токарь-расточник 

« Атоммаша».

ф  Работа по месту жительства

Ш е ф с т в о  
на бумаге

Навстречу выборам

ХОТЯ в ПЛАНЕ И ЗНАЧИТСЯ
В журнале регистра

ции вопросов и ответов в 
агитпункте (закреплен за 
партбюро технического 
управления «Атоммаша >>) 
избирательного участка 
„Ng 8, расположенном в 
новом городе стало все 
больше появляться запи
сей избирателей с жало-t 
бами на плохую работу 
отопительных систем в 
жилых домах и общест
венных учреждениях. Об 
этом писали избиратели 
А. Ф. Калмыков (из дома 
j \b  5 «А» по улице Гага
рина), А. В. Новоселов 
(дом Ко 3 по улице Гага
рина), А. В. Макогон и 
А. В. Королевский (из 
дома №  5 «Б» по улице 
Гагарина) и другие това
рищи. Все они высказыва 
ли требования улучшить

отопление в квартирах.
Заведующий агитпунк

том В. Н. Алехин и руко 
водитель агитколлектива 
Н. И. Алексеева эти тре
бования избирателей до
вели до сведения пар
тийного комитета произ
водственного г объедине
ния «Атоммаш». По реше 
нию парткома было про
ведено собрание - встреча 
избирателей избиратель 
ного участка №  8 с райот 
никами ЖЭК-2 и управле 
ния жилищно-коммуналь- 
ного хозяйства «Атомма
ша» по вопросу отопле
ния жилых домов. Приня 
ты меры к устранению 
имеющихся недостатков.

Этот факт наглядно по
казал, как важны встречи 
с избирателями. К сожа- 
лению, планами работы

агитпункта и агитколлек
тива все массово-полити
ческие мероприятия по ра 
боте с избирателями в 
период подготовки к выбо 
рам назначены на фев
раль и только вечер во
просов и ответов — на ко
нец января. Думается, 
было бы правильнее не 
откладывать на завтра 
то, что можно сделать се
годня.

В агитпункте избира
тельного участка Лв 9 
(зав. агитпунктом Ю. С. 
Готовяхин), закреплен
ном за парторганизацией 
управления жилишио-ком 
м у наль ного хозяйства 
«Атоммаша», в планах 
работы перечислено мно
го хороших мероприятий' 
и беседы с избирателями.

и лекции на различные 
темы.

Однако в плане не ука
заны ни дата, ни место 
проведения любого из 
этих мероприятий, ни кто 
их проводит. Каждо
му читающему такой 
«хитрый» план предостав 
лено самому обо всем до
гадываться. Во всяком 
случае, до сих пор пока 
не проведено ни одного 
из перечисленных меро
приятий массово- полити
ческой работы с избирате 
лями. Поэтому, невольно 
возникает сомнение, а не 
потому ли и составлен 
план вне времени, про
странства и ответствен
ных лиц, чтобы прикрыть 
этим бездеятельность?

Л. ЦАРЕГОРОДЦЕВ, 
наш спец. корр.

Общежитие Хв 2 треста 
« Волгодонск э н е р г о- 
строй» было заселено в 
1977 году. С тех пор ше
фом этого общежития яв
ляется СМУ-12 управле
ния строительства «За- 
водстрой». Однако шефст 
во это существует пока 
только на бумаге. Прав
да, начальник СМУ-12 
Б. 3. Шмаглий бывает в 
своем подшефном общежи 
тии регулярно при прове
дении дней открытых 
дверей. Дважды удосто
ил своим посещением об
щежитие председатель 
постройкома СМУ-12 
В. X. Гусейнов, тоже при 
проведении дней откры
тых дверей. Однако тол
ку от этих посещений ма
ло. -Ш

В.- X. Гусейнов при по
сещении общежития не 
скупился на обещания. 
Он обещал решить вопрос 
о стимулировании победи 
телей социалистического 
соревнования внутри об
щежития. Но слова свое
го не сдержал. В течение 
всего прошедшего года 
комнаты — победители 
соцсоревнования ни разу 
не поощрялись.

Обещал В. X. Гусейнов 
решить вопрос обеспече
ния жильцов культ- и 
спортиивента р е м. И 
опять-таки обещания не 
выполнил. Постройкой 
СМУ-12 ни разу не выде
лял средств для проведе
ния культурно -массовой 
работы в подшефном об
щежитии.

О какой бы стороне 
шефской помощи обще 
житию № 2 со сторо
ны СМУ-12 ни шла 
речь, всякий раз она 
начинается с отрица
тельной частицы «не». 
В воспитательной рабо 
те среди жильцов об
щежития шефы помо
щи не оказывают. За 
прошедший год сов
местно с шефами, с их 
помощью в общежитии 
не проведено ни одно
го вечера, ни одной Ое 
седы, доклада, не про
читано ни одной лек
ции.

В общежитии прожива
ет 12 коммунистов. Из 
них создана неуставная 
партийная организация, 
секретарем которой из
бран II. П. Спиваков. Но 
парторганизация СМУ-12 
во главе с секретарем 
Н. И. Потиенко никакой 
помощи в организации 
работы неуставной пар
тийной организации об
щежития не оказывает.

Ничего существенного 
не делает в подшефном 
общежитии и постройко.м 
СМУ-12. Он не руководит 
работой ни совета обще
жития, ни товарищеского 
суда.

Не уделяется должного 
внимания и вопросам бы
та жильцов. В плохом 
состоянии душевые. Бо
лее чем в тридцати ком
натах мокрые стены, так 
как не отремонтированы 
стояки.

Все недостатки, о кото
рых сказано выше, в пол 
ной мере характерны и 
для СМУ-16 УС «Завод- 
строй» в части оказания 
шефской помощи общежи 
тию №  8 треста «Волго- 
донскэнергострой». В ка
честве шефа восьмого об
щежития СМУ-16 Фигу

рирует тоже с 1977 года 
и тоже только на бумаге. 
Секретарь парторганиза
ции СМУ-16 А. Н. Дол- 
женко не руководит ни 
работой неуставной парт
организации в общежитии, 
ни работой агитаторов и 
политинформаторов. Да и 
сам никогда не выступает 
перед жильцами общежи
тия ни с докладом, ни с 
лекцией, ни беседу не 
проведет. А по примеру 
А. Н. Долженко и секре
тарь комсомольской орга
низации СМУ-16 Наталья 
Окружко, в свою оче
редь, не руководит рабо
той неуставной комсо
мольской организации об
щежития. Да и построй
кой СМУ-16 во главе с 
Б. В. Земляковым не ока 
зывает помощи в органи
зации и развертывании 
воспитательной работы 
в общежитии.

60 жильцов общежития 
числятся «трудными», но 
наставников за ними ш е
фы не закрепили. Комна
ты «образцового поряд
ка» шефы не поощряют, 
вечера трудовой славы, 
не проводят, работой об
щественных организаций, 
в частности, товарищеско 
го суда, не руководят. •

Дошло до того, чтон 
во втором и в восьмом 
общежитиях длитель
ное время не работает 
радиосеть. В общежн. 
тии №  8 три месяца 
не работает телевизор. 
Начальник СМУ-16 
В. М. Лосев не собе
рется выполнить свое 
обещание приобрести 
приемник.

Наглядная агитация в 
обоих общежитиях требу
ет обновления.

Этими недостатками во 
многом объясняется, что 
за прошедший год около 
ста жильцов общежития 
№  2 (из 306 проживаю
щих) побывали в мед
вытрезвителе, совершено 
также 40 правонаруше
ний.

Поэтому вполне зако
номерно, что президиум 
объединенного постройко
ма треста «Волгодонск- 
энергострой» недавно за
слушал отчеты начальни
ков СМУ-12 и СМУ-16 
Б. 3. Шмаглия и В. М. 
Лосева о шефской работе 
в общежитиях Лв 2 я 
К я  8 .

Постройкой признал 
неудовлетвори т е л ь 
ной нх шефскую по
мощь в деле улучше
ния политнко-воспнта. 
тельной, культурно- 
массовой работы, в со
здании нормальных 
жилищно бытовых ус
ловий в общежитиях 
№  2 н №  8.

Это должно послужить 
наглядным уроком тем 
хозяйственным (да и пар
тийным, профсоюзным и 
комсомольским руководи
телям), которые * не осу
ществляют комплексного 
подхода в деле воспита
ния строителей, не рас
сматривают в единстве 
п роблем ы хозя йствен ной 
и воспитательной работы.

О. ЮДАЕВА. 
зам. председателя 

объединенного 
постройкома треста 

«Волгодокск- 
энергострон».
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Социалистическое соревнование: теория и практика 1  — 1

Опыт ценен повторением
П р есс -ф а к т

От общего числа бригад 
(500), занятых строительством 
завода «Атоммаш» н города 
Волгодонска, 2в бригад - миллио
неров составляют 5 процентов.

Освоено же этими бригадами 
в 1979 году более 35 миллиоиоп 
рублей, что составляет более 20  
процентов выполненного объема 
работ на строительных площадках 
Волгодонска.

Более чем по два миллиона 
рублей освоили бригады В. Зуба
рева, П. Мазура из ДСК-7, 
И. Дьяченко из «Промстроя-2», 
А. Стефанцевнча из «Гидроспец- 
строя».

Возможность повторения опы
та — один нз ленинских принци

пов социалистического соревно
вания. Сегодня за освоение более 
одного миллиона рублей на строй- 
монтаже борются 34 лучших кол
лектива стройки. В соревнование 
«миллионеров» включились брига
ды JI. Чухниной, В, Кныря, Г. Ха- 
баидзе, Р. Рашнгова, В. Рыжкова, 
А. Крылова, В. Резепова и дру
гих.

Ряды соперников не только уве
личились количественно, произо
шли н качественные изменения: 
в борьбу вступили отделочники.

На этой странице рассказывает
ся о новых рубежах участников 
соревнования, об итогах работы 
26 бригад-миллионеров, планами 
делятся передовые бригадиры.

ДОГОВОР
НА СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ ПОД 
ДЕВИЗОМ: «БОЛЬШИЙ ОБЪЕМ —  МЕНЬШИМИ 
СИЛАМИ БРИГАД - МИЛЛИОНЕРОВ, УЧАСТВУ
ЮЩИХ В СТРОИТЕЛЬСТВЕ ЗАВОДА «АТОМ
МАШ» и г. ВОЛГОДОНСКА.

Соревнование бригад- 
миллионеров, родивше
еся в 1979 году на 
строительстве завода 
«Атоммаш», стало ак
тивной формой вовле
чения трудовых кол
лективов в движение 
«Больший объем — 
меньшими силами». 
Из 26 бригад, участ
вующих в соревнова
нии, 21 выполнила объ 
ем более 1 млн. руб
лей строительно - мон
тажных работ, всего 
в' 1979 году бригада
ми - миллионерами вы
полнено более 35 млн. 
рублей строительно - 
монтажных работ.

Наши коллективы 
систематически пере
выполняют нормы вы
работки в полтора— 
два раза за счет пра
вильного распределе
ния сил. Широко при
меняя механизацию, 
нормокомплекты, по
стоянно совершенствуя 
строительную техно
логию, обучая членов 
бригады смежным про
фессиям и повышая 
.квалификацию, мы 
практически не имеем 
внутрисменных просто 
ев.

Основой вксокопро 
изводительного труда 
явилась работа по 
бригадному подряду.

Отвечая делом на 
решения ноябрьского 
(1979 г.) Пленума ЦК 
КПСС, идя навстречу 
110-й годовщине со 
дня рождения В. И. Ле

нина, выборам в Вер
ховный Совет РСФСР 
и местные Советы на
родных депутатов, мы 
приняли повышенные 
социалистические обя 
зательства на 1980 год.

Развивая движение 
«Работать без отстаю
щих», развернуть со
циалистическое сорев 
нованне за выполне
ние бригадой годового 
объема строительно - 
монтажных работ не 
менее чем на 1 млн. 
рублей. Работать под 
девизом «Больший 
объем — меньши м и 
силами».

В целях получения 
высоких производст
венных результатов 
мы обязуемся выпол
нить договор на соци
алистическое соревно
вание, взяв за основу 
темпы роста произво
дительности труда.

Обращаемся ко всем 
строителям и монтаж
никам Волгодонска с 
призывом поддержать 
и шире развернуть со
ревнование за высоко
производительный труд 
и выйти на рубеж еже 
месячного выполнения 
плана каждой брига
дой не менее 100 ты
сяч рублей строитель
но - монтажных работ, 
добиться каждым ра
бочим наивысшей вы
работки.

Мы призываем всех 
строителей и монтажни 
ков взять на воору
жение наш опыт

ШАГ ВПЕРЕД
Г. ПАНЬКОВ, бригадир ДСК-7.

Девять бригад домо
строительного комбината 
,№ 7 участвовали в сорев
новании бригад - милли
онеров. Ими освоено 15 
миллионов рублей. Ко
лоссальная цифра. Весо
мый вклад в общее дело. 
Конечно, пришлось потру 
диться изрядно. Год вы
дался тяжелый. С заво
дов - поставщиков жилые 
дома приходили часто не
комплектными или с за
держкой. Это привело к 
частым простоям, к не
организованности. Мы не 
смогли развернуть со
ревнование цо принципу

«Рабочей эстафеты». Не 
смогли привести в дейст
вие и ряд других резер
вов.

Но сегодня от имени 
своих товарищей я гово
рю, что такая форма со
ревнования — это значи
тельный шаг вперед. И 
потому, еще несколько 
бригад нашего комбина
та включается в трудо
вое соперничество бригад- 
миллионеров. Многие кол 
лективы готовы освоить 
в текущем году на стро
ительстве жилья по два 
миллиона рублей строй- 
монтажа.

Если рядом 
плечо друга

А. ШЕПТУХИН, бри
гадир « Гидроспецстроя».

Что объединяет людей 
на производстве? Конеч
но же, совместный труд. 
Я лично уверен, что если 
бригада имеет постоян
ный фронт работ, то бу
дет и дисциплина, будет 
и выработка.

В течение года наша 
бригада и бригада свар
щиков - арматурщиков не
однократно выходили по
бедителями в соревнова
нии бригад - миллионе
ров. В чем секрет успе
ха? Лично мы его видим 
не только в стабильности 
наших коллективов, но и 
в отличной инженерной 
подготовке производства. 
Мы, арматурщики, завяза 
ны в единой технологиче 
ской цепи с бетонщика
ми, миксеристами, буриль
щиками... Если в этой 
технологической цепи не 
сработает в нужный мо
мент одно звено, то весь 
процесс изготовле н и я 
свай приостановится. Бы 
вали и такие случаи. Но 
в основном же все брига
ды работали в едином 
ритме. Всегла мы чувст
вовали рядом плечо дру
га.

II обеспечивала этот 
ритм инженерная служ
ба управления. Специа
листы заблаговременно 
заботились о предостав
лении бригадам фронта 
работ, а если объемы под
креплены материально- 
техническими ресурса
ми, то соревнование внут;. 
ри управления никогда 
не будет формальным. 
Строители всегда готовы 
соперничать в труде, ес
ли это соревнование ос
новано на отличной инже
нерной подготовке про
изводства.

ИТОГИ РАБОТЫ
26 бригад-миллионеров ;за 1979 год

Первая колонка — годовой план юсвоения средств 
на строймонтаже, вторая — фактическое выполне
ние (в тыс. рублей). Порядковый номер соответст
вует занятому месту в соревновании.

1. А. ШЕПТУХИН «Гидроспецогрой»
1000 1336

2. А. ТЕРЕЩЕНКО «Промстрои-2»
919,6 1339

3. А. СТЕФАНЦЕВИЧ «Гидросшецстр.»
1000 2137

4. А. АНОШКИН «Южстальконстр.»
1480 1732

5. В. ШКЛЯЕВ «Промстрой!»

6. Л. КУРАКИН «Заводстрой»

7. И. ДЬЯЧЕНКО «Промстрой 2»

8. Г. ФОМЕНКО «Заводстрой»

9. В. БОРОДАЕВ «Заводстрой» 

10. В. БУЦЫН «Промстрой 1»

11. А. НАБОКИН «Заводстрой»

1000

885

2459

826

903

611

692

1002

1004

2480

1080

1000

726

699
12. В. СЕРГЕЕВ «Южстальконстр.»

1094 1320
13. Г. ПАНЬКОВ ДСК 7 2167 1689
14. А. СЕРОУС ДСК 7 2473  1679
15. Н. КРАСНОКУТСКИИ «Южсталькон.»

16. Т. КАРАВАНОВ ДСК-7
17. Я. КЕЖВАТОВ «Заводстрой»

18. Н. ГОЛОВИНОЙ ДСК 7
19. П. МАЯУР ДСК 7
20. В. ЗУК ДРЕВ ДСК-7
21. А. КРОТКОВ «Заводстрой»

1350
1634

870
24-11
2450
2831

700
1951

1616
1092

1002
1904
2370
2781

631
1389

681

5R1
1-119
1080

22. С. ЧРРНЬТТТТОВ ДСК-7
23. А. ДОСПЕХОВ «Южстальконстг."

1054
24. А. ТЕРНОВ «Южстальконструк.»

1
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26. А. ТУГАНОВ ДСК 7 1896
П Р О Ш Е Л .го д  с того времени, когда 25 бригади

ров поставили свои подписи под договором-': 
где обязались в течение 1979 года выполнить н а : 
строймонтаже не менее одного миллиона рублей. 
Освоено 35 миллионов. Это большая победа. И не- 
только в количественном измерении: Есть и другие 
не менее важные стороны этого успеха. Получила 
развитие и обогатилась новая форма трудового 
соперничества — соревнование бригад - миллионе
ров. Трудовые коллективы, особенно комплекс
ные. бригады на промышленном строительстве на 
своем примере убедились, что миллион строймон- 
тажа им под силу.

Это стало возможным благодаря тому, что в 
бригадах - миллионерах менялось отношение к тру
ду, оно все более и более приближается к отноше
нию коммунистическому. Воспитывается, форми
руется новый человек. Ведь не случайно же в 
бригаде Л. Куракина, например, вопросы трудовой 
и общественной дисциплины практически ' сняты 
с повестки дня.

...Таким ‘образом, в этом соревновании выиграла 
вся стройка.

В текущем году соревнование вступает в новый 
виток. Но теперь соперничать будут не 26 бригад, 
а 34.

В этой формуле «Вчера — рекорд, сегодня норма» 
и заключается глав ный смысл н о в о й  
формы социалистического соревнования, рожден
ной на строительных площадках «Атоммаша».

В. ЧЕРКАСОВ.

ДО КОНЦА ГОДА— ОДНИМ СОСТАВОМ
Наша бригада освоила 

миллион рублей на строй 
монтаже в течение года. 
Нелегко нам это доста
лось. Но факт есть факт, 
и если раньше такой 
объем, выполненный од
ной бригадой за год на 
бетонных работах, казал
ся фантастикой, то се
годня это норма лучших 
бригад стройки.

Можно говорить о мно 
гих факторах, способству
ющих успеху, но мне бы 
хотелось остановиться 
на одном.

У нас ведь на стройке, 
как бывает. Обязатель-

Л. КУРАКИН, 
дир «Заводстрой».

брнга-

ство принимает один со
став бригады, а когда 
приходит время подво
дить итоги, то на поверке 
из прежнего состава ос
тавались единицы. И по
лучается, что обязатель
ства брали одни люди, 
а над его выполнением 
работали другие. Состав 
бригады поменялся, и обя
зательства попросту пре
вратились в формальность 
и стали заботой не каж
дого члена коллектива, а 
только бригадира и еще 
нескольких человек, ос

тавшихся от прежнего сос 
тава. К добрым резуль
татам, ясно, это не при
ведет.

Сегодня я говорю, что 
наша бригада, то есть 
именно тот коллектив, те 
люди, которые брали 
обязательство в начале 
года,, пришли к успеху.

Отсутствие текучести 
укрепляем трудовую дис
циплину. У нас, напри
мер, в бригаде за весь 
год не было ни одного 
прогула.

И в этом году мы бу
дем работать одним сос
тавом.

ВАШЕ
МНЕНИЕ

С о р е в н о в а н и е  бри гад - 
м и л л и о н е р о в  v ia л o  од- 
ной  и з ф ор м  1 р уд ово го  
с о п е р н и ч е с тв а  на  с тр о й  
ке. Н о  гово р и  ib  об э той  
ф о р м е  нам у с то я в ш е й с я ,  
за к о н ч е н н о й  нельзя . О на 
и зм е н я е тс я  в п р о це ссе  
оп ы та .

М ы  п о п р о си л и  н е к о то 
р ы х  б р и га д и р о в  в ы с к а 
з а т ь  свои  п р е д л ож ен и я  
по  п о в о д у  у сл о в и й  с о 
р е в н о ван и я , п одве дония  
итогов, с ам ой  о р г а н и з а 
ц и и  тр уд а . В о т  ч то  он и  
предлож или ...

Г. ФОМЕНКО, брига
дир «Заводстроя»:

— Ни о какой эффек
тивности социалшлическо- 
го соревнования нель
зя вести речь, если кол
лектив работает вслепую: 
не имеет утвержденною 
в начале года объема ра
бот и определенной тема
тики.

Г. ДЬЯЧЕНКО, брига
дир «Промстроя 2»:

— Один из принципов 
социалистического сорев
нования — это сравни
мость результатов. Но 
как можно сравнить ре
зультаты, допустим, бе
тонщиков с результата
ми комплексных бригад 
на жилье или с резуль
тата,ми монтажников. 
Нужны устраивающие 
всех показатели.

В. БОРОДАЕВ, брига
дир «Заводстроя»:

— Подведение итогов 
соревнования должно 
стать не формальным ак- 

-то.м, что иногда имело мес 
то  в прошлом году, а шко
лой передового опыта, 
прежде всего.

А. АНОШКИН, брига
дир «Южстальконструк^ 
ции»;

— Социалистичес к и е  
обязательства, которые 
принимают бригады-мил-' 
лионеры, требуют напря
женного труда в течение 
года. Как правило, лю
ди перевыполняют нор
мы выработки, стараются 
выполнять тематику... 
Но вот меры материаль
ного поощрения победите
лей кажутся недоста
точными.

ОТ РЕДАКЦИИ. На
собрании бригадиров бы
ло предложено подводить 
итоги соревнования по
следующим показателям: 

процент выполнения 
норм выработки;

темп роста производи
тельности труда;

объем выполненных 
работ п натуральном из
мерении и в процентах 
к заданию;

выполнение тематиче
ского задания;

работа без травм и ава
рий;

участие в обществен
ной жизни;

отчисление средств в 
Фонд мира.

Надо отметить, что 
вопрос об условиях ос
тался открытым, хотя все 
согласились, что основ
ным показателем должна 
быть норма выработки в 
бригаде. Не вызывает ни 
у кого сомнения обяза
тельность шестого пунк
та: участие в обществен
ной жизни, дисципли
на, общественный поря
док, работа по месту жи
тельства, шефская по
мощь и %■ Д- Этот пункт 
придает соревнованию 
более качественный уро
вень, поднимает соцналь 
иую активность людей.



Рентгенкабинет занимает ведущую роль 
в горбольннце для диагностики травматологи
ческих больных. Здесь трудится небольшой 
слаженный коллектив. Заведующая рентге
нологическим отделением Галина Александ
ровна Шаповалова и санитарка Фаина Федо
ровна Лукьянова работают здесь по 18 лет, 
с момента начала функционирования горболь- 
ницы, старший рентгенолаборант Галина Гри
горьевна Карпова — 14 лет.

Врачи горбольницы дают высокую оценку 
результатам работы коллектива рентгеноло
гического отделения.

На снимке: Г. А. ШАПОВАЛОВА прово
дит консультацию Г. Г. КАРПОВОЙ (слева) 
н Ф. Ф. ЛУКЬЯНОВОЙ для выбора рентгено 
логического исследования.

Фото И. Осадкина.

# К а к  вы  отды хаете?

Друзья экрана
Субботний день. Горо

жане стремятся прове
сти свое свободное время 
интересно, посвятив его 
любимому занятию.

Очень людно всегда 
бывает в такие дни у ки
нотеатра «Восток».

Почему же не повезло 
с аудиторией киноуни
верситету? Я беседую с 
директором кинотеатра 
«Восток» Р. В. Томаше- 
вич и узнаю, что кино- 
универентет «Экран бо
рется, спорит, утвержда
ет» работает при кино
театре уже седьмой год. 
Начинаются занятия с 
октября и заканчиваются 
в мае.

Опережающая реклама 
кинотеатра «Восток» из
вещает о лекциях зара
нее. Вход организуется 
по абонементам, которые 
распространяются по ор
ганизациям города. Так 
что зрительская аудито
рия «спланирована» за
ранее по своему составу 
и по интересам зрителей.

Кинотеатр всегда госте
приимно распахивает две
ри перед желанными гос
тями — артистами кино и 
театра, кинорежиссерами.

У киноуниверситета осо

бая задача — воспитание 
зрителя средствами ки
но. Лекции здесь чита
ют интересные люди, ква
лифицированные лекторы 
Ростова - на - Дону, иллю
стрируя их фрагментами 
из фильмов и полными 
фильмами.

Интересным, содержа
тельным было выступле
ние лектора В. П. Федо
ренко. В своей лекции 
«Мир глазами советских 
кинодокументалистов» он 
рассказал о замечатель
ном советском кинопуб- 
лицисте Михаиле Ильи
че Ромме, ровеснике ве
ка, создателе фильмов о 
В. И. Ленине, а также о 
его последнем фильме 
«И все таки я верю», ко
торый и был предложен 
зрителям для просмотра.

Экран помогает людям 
глубже вникнуть в суть 
происходящих событий, 
по-другому посмотреть на 
известные вещи и поня
тия, вновь сделать для 
себя открытие, а настоя
щее искусство — это 
всегда открытие. И встре
ча с ним — откровение, 
«праздник души», говоря 
по-шукшински.

Л. НЕСТЕРОВА.

I P  е  к  л  а  м  а

ДИСПУТ ПОНРАВИЛСЯ
Недавно в нашей шко

ле проходил диспут для 
учеников восьмых клас
сов «Люди - «соколы» и 
люди - «ужи». На дис
путе были затронуты 
вопросы: «Почему герои
ческое — прекрасно?», 
«В чем разница между 
трудом «соколов» и 
*ужей»?», вопрос о том, 
кто может быть настоя
щим комсомольцем и др.

Интересны были отве
ты всех ребят. В выступ
лениях в качестве доказа
тельства они использо
вали заметки из газет и 
журналов.

На диспуте присутст
вовал ветеран Великой 
Отечественной войны и

труда К. П. Гвоздь. Он 
рассказал о героях, за
щищавших во время вой
ны Ленинград, о матро
сах . Военно - Морского 
Флота.

Мы много спорили, ста 
рались разобраться луч
ше й том или ином вы
ступлении писателя, рабо 
чего, актера, студента. 
Все наши ученики ста
раются высоко нести зва
ние комсомольца, и поэ
тому не было равнодуш
ных на диспуте.

Диспут понравился 
всем ребятам, и мы ре
шили проводить их чаще.

Л. ЕВТУШЕНКО, 
ученица 8 «А» класса 

средней школы № 10.

ПИСЬМО 
В ГАЗЕТУ

Не солоно 
х л е б а в ш и

Непонятно, для кого 
готовят в нашей столовой 
JNa 17... Точнее, кто и по
чему позволяет ее работ 
никам просто переводить 
продукты? Мы, рабочие 
Волгодонского монтажно
го управления треста 
«Кавсантехмонтаж», вы
нуждены все-таки обе
дать в этой столовой. 
На наши замечания 
специалисты, повара рав 
подушно отвечают:

— Ничего страшного...
Поразительное равноду

шие. Неужели им все рав 
но, когда приготовлен
ную ими пищу люди ос
тавляют на столах, ухо
дят недовольные?

ЮРКОВ, КОЛГАНОВ 
и всего 12 подписей.

Без вины 
виноватые

Мы уже устали ходить 
и разбираться в ателье 
«Силуэт», где заказали 
костюмы с мужем. Выпи
сали нам квитанцию, где 
вообще трудно понять, за 
что взяли деньги, когда 
должны отдать заказ... 
Мужу костюм просто ис
портили. Что теперь де
лать с ним... Пришла я 
на третью примерку — 
с меня начали требовать 
доплату. Спрашиваю за 
что, диспетчер в ответ i 
грубит:

— Мы не обязаны вам 
все объяснять, и в кви
танции досконально рас
писывать.,.

Выходит, мы же и ви
новаты. О какой же куль
туре обслуживания мо
жет идти речь?

ВЫЧЕЖАНИНЫ.

В ответ - 
грубость

По улице Горького на
ходится магазин заказов, 
Воспользовалась и я его 
услугами. Купила набор 
за четыре рубля. При
шла домой, оказалось, 
что продуктов в нем на 
два рубля 42 копейки. 
Выяснилось, продавцы за
были положить сливоч
ное масло. Но вместо из
винения в свой адрес я 
услышала грубость...

X. АБДУЛЬМЕНОВА.

Редактор 
И- ПУШКАРНЫЙ.

УПРАВЛЕНИЮ
МЕХАНИЗАЦИИ 

щ ДОМОСТРОИТЕЛЬ. 
— * НОЮ КОМБИНАТА № 7

с р о ч н о  т р е б у ю т с я
на постоянную работу: 
слесари - монтажи и к и 

башенных кранов — зар
плата 300 рублей;

монтеры на подкрано
вые пути — зарплаха 200
рублей;  ,

кузнец; ч
слесари топливной ап

паратуры;
слесари по ремонту ав

тотранспорта и землерой
ной техники; 

слесарь .  моторист; 
автоэлектрики; 
аккумуляторщик; 
фрезеровщик; 
шоферы; 
каменщики; 
штукатуры; 
плотники;
машинисты башенных 

кранов;
ученики машинистов 

башенных кранов; 
ст. кассир; 
сторожа.
Одиноким предостав

ляется благоустроенное 
общежитие, семейным — 
квартиры в порядке оче
редности.

Обращаться в отдел 
кадров УМ ДСК-7 по ад
ресу: новый город, ули
ца Молодежная, возле 
строящегося роддома в 
вагончиках или к уполно
моченному по труду, ули
ца 50 лет СССР, 2.

ВОЛГОДОНСКОМУ ФИЛИАЛУ 
ВСЕСОЮЗНОГО НАУЧНО- 

ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКОГО И ПРОЕКТНОГО 
ИНСТИТУТА ПОВЕРХНОСТНО АКТИВНЫХ 

ВЕЩЕСТВ (ВНИИПАВ)

с , ю ч н о  т р е б у ю т с я  на  п о с т о я н н у ю  р а б о т у :
В ОПЫТНЫЙ ЦЕХ: 

аппаратчики, слесари, газоэлектросварщики, 
электрики, слесари КИПнА;

В ЯСЛИ САД «БУРАТИНО»: 
старшая медсестра, 
разнорабочие на хозбазу.
Работающим в опытном цехе предоставляются 

льготы соответственно списков вредности.
В филиале имеется база отдыха.
Жилплощадь предоставляется в порядке очере

ди.
Оплата повременно-премиальная согласно штат

ному расписанию.
Обращаться: г. Волгодонск, пл. Химиков, фили

ал ВНИИПАВ, в отдел кадров или к уполномочен
ному по труду, ул. 50 лет СССР, 2.

ВОЛГОДОНСКОЙ ФИЛИАЛ 
ВСЕСОЮЗНОГО НАУЧНО-

ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКОГО И ПРОЕКТНОГО 
ИНСТИТУТА ПОВЕРХНОСТНО АКТИВНЫХ 

ВЕЩЕСТВ (ВНИИПАВ)

о б ъ я в л я ет  ноннурс
на замещение должности старшего научного сот

рудника в лаборатории катионных поверхностно
активных веществ.

В конкурсе могут принять участие доктора и 
кандидаты наук, а также высококвалифицирован
ные специалисты с большим практическим стажем 
работы по специальности.

Срок конкурса — месяц со дня опубликования 
объявления.

Заявление на имя директора с приложением 
документов, предусмотренных положением о кон
курсах, направлять по адресу: 347340, г. Волго
донск, Ростовской обл., Волгодонской филиал 
ВНИИПАВ. Справки по телефону: 67-47, 6-1-25.

СУ 2 «СПЕЦПРОМСТРОЯ»

на п о с т о я н н у ю  р а б о т у  т р е б у ю т с я :
прорабы — окдад 180 руб.; 
мастера — оклад 160 руб; 
механик — оклад 160 руб.; 
старший инженер планового отдела, оклад 

160 руб.; 
рабочие всех специальностей.
Иногородним выплачивается надбавка взамен су

точных 75 процентов от оклада.
Проезд автобусом №  4, 7 до ТЭЦ-2. 

Обращаться по телефону 61-22, 64-18, 9-22-71 
или к уполномоченному отдела по труду, ул. 50 
лет СССР, 2.

В СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНОЕ УПРАВЛЕ 
НИЕ № 11 ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНА
ТА №  7

ТРЕБУЮ ТСЯ НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
ОПЫТНЫЕ ИНЖ ЕНЕРНО - ТЕХНИЧЕСКИЕ Р А 
БОТНИКИ НА ДОЛЖНОСТИ: 

начальников участков, 
прорабов, 

мастеров.
При поступлении на работу предоставляется вре

менное жилье.
Принимаются также рабочие строительных спе

циальностей, общежитием обеспечиваются.
Обращаться по адресу: г. Волгодонск, СМУ-11 

ДСК-7, конец улицы Вокзальной, возле здания 
УПП УПТК или к уполномоченному отдела по тру
ду, ул. 50 лет СССР, 2.

Вновь открывшей с я 
Волгодонской инфекцион
ной больнице

на постоянную работу

с р о ч н о  т р е б у ю т с я :
санитарки, медицинские 
сестры, рабочие кухни, 
прачки. ^

Существует 15-процент 
ная надбавка к  основным 
окладам. Санитарки име
ют льготы при уходе на 
пенсию, . 1

Обращаться по адресу;
юго-западный район, ули
ца Морская, 124 А, ин
фекционная больница.

Утерянное свидетельст
во об окрнчании Волго
донской автошк о л ы 
№  073701 АК, выданное 
20 декабря 1977 года на 
имя Максименко Пазла 
Петровича, считать не
действительным.

Утерянный ш т а м п
J\b 27 СУ-2 «Спецпром- 
строи» считать недейст
вительным. j

Утерянный ш т а м п
№ 643 СМУ-6 УС «Атом- 
энергосгрой» считать не
действительным.

Меняю двухкомнатную 
•квартиру (второй этаж) 
в г. Волгодонске на две 
однокомнатные в этом 
же городе. Обращаться: 
ул. Ленина, 97, кв. 54.

АВТОТРАНСПОРТНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ ДСК 7
объявляет набор желающих приобрести профес

сию:
автослесаря;
автоэлектрнка;
машиниста автокрана (принимаются лица, имею

щие удостоверения водителя автомобиля 3 класса).
Обучение производится в учкомбинате ДСК-7. 

Срок обучения 3 месяца. Выплачивается стипендия 
76 рублей в месяц.

Начало занятий по мере комплектации групп. 
Обращаться в отдел кадров АТП ДСК-7 (в ста

рой части города между лесокомбинатом и молза- 
водом), телефон 53-60.

Администрация, пар
тийная, профсоюзная и 
комсомольская органи
зации Волгодонского 
опытно - эксперн.ч е н- 
тального завода выра
жают глубокое собо
лезнование замести
телю директора В. И. 
Станченко и его семье 
по поводу смерти их 
сына

СТАНЧЕНКО
Александра

Владимировича

НАШ АДРЕС: 347340, 
г. Волгодояск, г д. С ван
ская, 32-34.

I дзета  выходит во е ю р н и н ,  .
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АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  
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